
 

 

德里大學發展策略計畫涉抄襲 

駐印度代表處教育組 

德里大學修訂後的 2022-2047 年發展策略計劃在學術委員會

（AC）的臨時會議上進行了討論，但由於教授提出異議並提出了抄

襲的質疑，所以該計劃被撤回。 

他們聲稱，這份長達 52 頁的文件中的許多內容大量借用了各種

來源，包括俄亥俄州立大學的進步策略計劃、謝菲爾德 （Sheffield） 

大學的願景和策略計劃以及肯亞凱莫西友誼學院的策略計劃等，大約

有 8%的內容。 

主持會議的德里大學 （DU） 副校長尤格甚·辛格 （Yogesh Singh） 

表示，將成立一個委員會來考慮理事會成員的觀點和建議並修改文件。 

該文件的重點是在 2047 年印度獨立一百週年之際，推動德里大

學躋身 QS世界大學排名前 100名。該計劃概述了獲得國際和國家認

可的方式，包括吸引全球頂尖學生、引入跨學科課程、建置現代化設

施、促進大學與產業互動以及實現全球化。 

辛格校長表示 DU在 QS世界大學永續發展排名中位居印度大學

首位，強調了該策略計畫的重要意義，並呼籲學術委員會成員認真研

究並提出建議。 

民主教師陣線（DTF）早前要求校長撤回該策略計劃，理由是涉

嫌抄襲。在一封長達 20頁的信中聲稱該計劃反映出校方的消極作為，

也強調了對大學「商業化」和「屈服於私營企業」的擔憂。 

然而，學術委員會卻繼續進行討論，這引發了 DTF成員的批評。

成員之一的莫納米·辛哈（Monami Sinha）表達了她的失望，她說，許

多系主任用不合邏輯的論點為剽竊行為辯護，這是非常可恥的。 

一位成員表示，這不僅僅是抄襲的問題，該文件更完全沒有提到

關懷弱勢世俗概念， 「達利特」一詞只出現過一次，也是在與原住民

知識有關時提到。除此之外，種姓一詞只使用過一次，儘管它實際上

仍然是我們個人和公共生活中最重要的社會現象。更遑論「少數群體」

這個詞根本沒有被提及。 

另一位成員聲稱，「我們成員甚至不被允許在會議上完整發言。



 

 

然而，校長卻表示該文件將被修改並重新引入文中。」 
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